

Richtig oder falsch?

Welche der nachfolgenden Aussagen sind korrekt? Entscheide dich jeweils für eine Lösung.

RICHTIG



FALSCH

1.
 - A. Wenn ich keine Erste-Hilfe-Ausbildung habe, muss ich nicht helfen.
 - B. Wer im Notfall keine Hilfe leistet oder herbeiholt, macht sich strafbar.
 - C. Erste Hilfe zu leisten ist Ehrensache. Aber ob ich wirklich helfen will, entscheide ich selbst.

2.
 - A. Wer in einer Notfallsituation nicht hilft, muss sich nicht dafür verantworten.
 - B. Wenn du nicht zur verletzten Person kommen kannst, ohne dich selbst in große Gefahr zu bringen, setze einen Notruf ab oder hole Hilfe.
 - C. Bei einem leichten Unfall bin ich nicht verpflichtet zu helfen.

3.
 - A. Wenn durch die Erste-Hilfe-Maßnahmen meine Brille beschädigt wird, habe ich Anspruch auf Schadenersatz.
 - B. Wenn ich durch einen unwissentlich falsch angelegten Druckverband der verletzten Person einen Schaden zufüge, mache ich mich strafbar.
 - C. Wenn ich in meiner Freizeit Erste Hilfe leiste und mich dabei verletze, bin ich nicht versichert.